

## ○介護サービス利用者修学旅行に「千羽鶴」託す！

ゆうゆうハウス利用者は、西粟倉中学校六年生の修学旅行、西粟倉中学校の修学旅行の児童・生徒にそれぞれ千羽鶴を託しました。小学生には広島の平和公園「原爆記念碑」。中学生には沖縄の「ひめゆりの塔」。この千羽鶴は、デバイス利用者の皆さんと職員で日々丹誠込めて作った折り鶴です。

## ○村長杯グートボール大会

農繁期も終わった五月十七日にコンベンションホールにおいて村長杯グートボール大会を行いました。

村内各地区からハチームの参加で、皆さん元気よく、楽しい一日となりました。

二ブロックに分かれ、三試合ずつ行いましたが、どの試合も熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです

第四位	準優勝	優勝
第三位	別府チーム	大茅チーム
第二位	坂根チーム	景清チーム

社会福祉協議会事務局

☎ 七九一—二五六一

**【シルバー人材募集】**  
社協では健康で元気なシルバー人材を募集します。  
六十歳以上の方よろしくお願いします。（男女問いません）  
《問い合わせ》



▲「元気で！気をつけて！千羽鶴頬むで！」と  
ゆうゆうハウス利用者の皆さん。

# 診療所の先生のご紹介

診療所に5月から新しい先生が2名来られています。伊藤慎介先生と島村安則先生をご紹介します。



いとう しんすけ  
**伊藤 慎介** 先生

ひとこと

5月から診療所及び大原病院で勤務させて頂いております。4月まで千葉県船橋市で勤務していました。話を聞いてわかりやすく説明するよう心がけますが、なにぶん声が高く早口なので、聞き取りにくいときは遠慮なくおっしゃってください。どうぞよろしくお願ひします。



しまむら やすのり  
**島村 安則** 先生

ひとこと

はじめまして、というよりお久しぶりですという方のほうが多いと思いますが、このたび診療所にてお世話になる事となりました島村です。得意な科目は整形外科（怪我や骨折はぜひひご相談ください）で、好物はカレーライスです。なにぶん若輩ですが今後ともご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申し上げます。